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El último día: las actividades de Gervoy 
Paredes antes de ser removido del cargo 
PUERTO MONTT. Además de presidir un concejo extraordinario, donde se aprobó un trato directo con la empresa Cosemar para 
la gestión de Residuos Sólidos domiciliarios, concurrió a una notaría a firmar el contrato de compra del edificio La Araucana. 

Carlos llabaca 

carlosilabacardiariollanquihue.cl 

las 14:30 horas de este 

rreo del abogado Isidro 

Solís la copia resolución del 
Tribunal Electoral Regional 
(TER) de Los Lagos, que infor- 
mabala inmediata destitución 
delahora ex alcalde de Puerto 
Montt, Gervoy Paredes Rojas. 

Esa partir de este instante, 
tal comolo mencionó el aboga- 
do deloscuatro concejales que 
propiciaron la acusación por 
notable abandono de deberes 
einfracción graveal principio 
de probidad administrativa, 
Braulio Sanhueza, que se hizo 
efectiva la medida de remo- 
ción deljefecomunal. Ello, pe- 
se a que la normativa le da un 
plazo de 5 días para apelar de 
la sentencia ante el Tribunal 
Calificador de Elecciones (Pri- 
cel)en Santiago. 

No obstante, la agenda de 
la autoridad comunal se inició 

a las 8:10 horas del viernes, 
cuando se estima que arribó a 
la alcaldía, con la finalidad de 

sostener algunas reuniones 
previas. 

“SE LE VIO NORMAL” 

La primera actividad oficial de 
Gervoy Paredes fue enelrecin- 
to del Arena Puerto Montt, 

dondea partir dellas10:30 ho- 
raspresidió la sesión de conce- 
jo municipal extraordinario. 
Arribó en vehículo municipal 
alrededor de10 minutos antes. 

Según recordó la concejala 
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DURANTE EL CONCEJO EXTRAORDINARIO, A GERVOY PAREDES SE LE VIO ATENTO A SU TELÉFONO CELULAR. 

Marcia Muñoz (Ind) se vino di- 

rectoalsalón y, comoessucos- 
tumbre, saludó atodos los con- 
cejales presentes. “Estaba ab- 
solutamente normal, no se le 
veía preocupado ni distraído, 
nada. Simplemente saludó a 
todos, se acomodó, observó 
brevemente su celular y luego 
dio comienzo ala sesión”, co- 
mentó. 

La reunión tuvo un sólo tó- 

picoentabla: la aprobación de 
un trato directo con la empre- 
sa Cosemar, por un plazo de16 
meses, para la recolección, ex- 
tracción y transporte de resi- 
duos domiciliarios y limpieza 
de microbasurales en la zona 
urbana de la comuna. La ofer- 
ta aceptada fue por 
643.250.000 mensual, es de- 
cir, un17% por sobre el último 
contrato de6 añosquevence el 

30 de septiembre de 2024, y 

por el cual el municipio de 
Puerto Montt paga al mes 
$550.286.000. 

La moción fue aprobada 
por la mayoría de los conceja- 
les, con laúúnica abstención del 
concejal Juan Carlos Cuitiño 
(Ind). En la sesión los conceja- 
les se enteraron que este trato 
directo debe pasar por larevi- 
sión de la Contraloría, dado 

10:30 
horas 
Gervoy Paredes encabezó la 
sesión extraordinaria del 
Concejo Municipal en el Are- 

na Puerto Montt. 

que sobrepasalas 5 mil UTM, 
observación que fue planteada 
por el concejal Fernando Bin- 
der (Ind). 

El concejo extraordinario 
finalizó tras aproximadamente 
una hora, luego de lo cual elje- 
fe edilicio seretiró del recinto. 

COMPRA DE EDIFICIO 

Alrededor de las 11:30 horas, 
Gervoy Paredes se dirigió a la 
notaría de Felipe San Martín 
Schróder (Urmeneta 478). Allí, 

enrepresentación de la Muni- 
cipalidad de Puerto Montt fir- 
móen calidad de comprador el 
proyecto de escritura de venta 
del Edificio La Araucana. 

Caberecordarque median- 
teeloficio alcaldicio N'O116 del 
25 de enero de 2023, la Munici- 

palidad de Puerto Montt postu- 

l6 al proyecto Subdere para la 
“Adquisición y Habilitación 
Edificio para Oficinas Munici- 
pales de Puerto Montt”, el cual 
será financiado con fondos re 
embolsables del Programa de 
Inversión para el Desarrollo de 
las Ciudades. 

La Dirección de Presupues- 
tos aprobó el 18 de mayo de 
2023, mediante Ordinario 
N'1596, el financiamiento para 
el proyecto por un total de 

    

11:30 
horas 
el jefe comunal se dirigió a 
la notaría Felipe San Martín 
para firmar la compra del 

edificio La Araucana. 

5.681 millones 303 mil pesos. 

Con posterioridad se debió 
suscribir un convenio con el 
Servicio de Tesorerías para pa- 
gar en cuotas que se extende- 
rán por Sañosy que se descon- 
tarán de los montos que co- 
rresponda percibir por con- 
cepto de recaudación de im- 
Puesto territorial. 

También esimportante re- 
cordar que este convenio fue 
aprobado por los dos tercios 
del concejo municipal y con el 
voto derechazo de los conceja- 
les Fernando Binder, Yerco Ro- 

dríguez, Marcia Muñoz y Juan 
Carlos Cuitiño. Desde la nota- 

ría en cuestiónse informó que, 
al menos hasta el viernes, el 
proyecto de escritura no había 

sido firmado por la parte ven- 
dedora. Cumplido este trámi- 

te, se conoció que el alcalde 
sostuvo diversas reuniones en 

la Alcaldía, donde a las 14.30 
fuenotificado dela destitución 
y suspensión por 5 años para 
cargos públicos, por lo que de- 
bió hacer abandono del edif- 
cio con destino desconocido. 
Segúntrascendió, alas 5 horas 
la Unidad de Control habría re- 
suelto paralizar la tramitación 
de todo documento firmado 
por elahoraexalcalde. — 3 

  

Destacan que enfermedades al corazón 
son la primera causa de muerte en el país 

onla presencia de profe- 
C sionales de salud de dis- 

intas áreas, 19 exposito- 
resse dieron cita en la Jornada 
de Actualización en Cardiolo- 

gíaMultidisciplinaria organiza- 
da por la carrera de kinesiolo- 

gía de la Universidad san Se- 
bastiánsede Dela Patagonia en 
conjunto con el Hospital de 
Puerto Montt (HPM), en el con- 
texto de la relación asistencial 
docente. 

  

Enla ocasión, los exponen- 
tes que llegaron hasta la capital 
regional provenientes de dis- 
tintas partes del país relevaron 
la cardiología desde diferentes 
puntos de vista, como por 
ejemplo, cómo está la salud 
cardiovascular en la región, la 
cardiopatía en la mujer, el ma- 
nejo de un infarto agudo al 
miocardio, entre otros temas, 
que buscan instalar la atención 
integral del paciente con enfer- 

medades del sistema cardio- 
vascular. 

Entre los expositores desta- 
có la presencia del Dr. Oneglio 
Pedemonte, presidente de la 
Fundación Cardiovascular Dr. 
Jorge Kaplan de Viña del Mar, 
quiencon40 años en dichains- 
titución dijo que este tipo de 
instancias son necesarias para 
poder intercambiar experien- 
cias eideas sobre cómo está la 
salud cardiovascular de la re- 

gión. 
El médico dijo que si bien 

en el centro del país hay mu- 
cha actividad académica y la 
genteestá muy involucrada en 
los temas cardiológicos, pero 
“como sucede en nuestro país 
que tenemos problemas de re- 
gionalización, es difícil llegara 
distancias y poder entregar 
esos conocimientos. 

Asimismo, y considerando 
que agoto es el Mes del Cora- 
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LA JORNADA DE ACTUALIZACIÓN EN EL HOSPITAL DE PUERTO MONTT. 

zón, Pedemonte añadió que si 
bien es poco lo que conoce de 
la capital regional en materia 
cardiovascular, “me da la sen- 

sación de que todavía no hay 
una gran sensibilidad de que 
esta es la principal causa de 
muerte del país”. 
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